

12.03.2014



Der John Lennon Educational Tour Bus wurde von seiner Frau Yoko Ono ins Leben gerufen. In dem Bus ist ein komplettes Studio eingerichtet. Nachwuchsmusiker können Songs aufnehmen, Musikvideos drehen und alles hinterher schneiden und bearbeiten. Ich & Ich Sänger Adel Tawil unterstützt das Projekt. Der Bus geht später mit ihm auf Tour. Auf der Messe haben wir mit ihm und Nachwuchsmusikern über dieses Projekt gesprochen.

Leadin

Die Musikwelt schaut zur Zeit nach Frankfurt am Main. Dort hat am Mittwoch (12.3.) die Weltgrößte Musikmesse begonnen. Mehr als 2.200 Aussteller aus knapp 60 Ländern sind dabei. Ein Highlight ist der John Lennon Educational Tour Bus. Den hat seine Frau Yoko Ono ins Leben gerufen. Was man mit diesem Bus alles anstellen kann, weiß unser Reporter Bamdad Esmaili.

Von außen ein unauffälliger Tour-Bus mit schwarzen Scheiben. Von Innen ein Hightech-Studio. Hier können Nachwuchsbands Musik spielen, Songs aufnehmen und Musikvideos drehen und schneiden, sagt Ich & Ich Sänger Adel Tawil. Er hat den Bus sofort mit Nachwuchsmusikern ausprobiert.

O-Ton

Nicht nur der Popstar ist von dem John Lennon Bus begeistert. Auch Maximilian Urban, Schlagzeuger dieser Schülerband findet das Projekt toll.

O-Ton

Ab dem 21 März geht der Bus mit Adel Tawil auf Tour. Dann bekommen bundesweit Nachwuchsmusiker die Gelegenheit in so einem mobilen Hightech-Studio reinzuschauen.

O-Ton

Nachwuchsmusiker Christopher Forschner rät seinen Kollegen beim John Lennon Bus auf der Musikmesse vorbeizuschauen. Er hat es genossen.

O-Ton

Und vielleicht ist das ja der Beginn einer ganz großen Karriere.

Bamdad Esmaili, Redaktion, Frankfurt